



## 自分の身を自分で守れるように！

### ～交通安全教室・集団登校～

10月4日(金)に、交通安全教室を実施しました。1・2年生は、安全な歩行について、3・4年生は自転車の乗り方について、そして5・6年生は、自動車の内輪差や死角などについて、学習しました。

例えば3年生の自転車乗りは、交通安全教室後、

学校から、許可に関する書類を渡す

ご家庭で乗り方の指導や約束を確認いただいた後、お家の方が最終判断(許可)をする

自転車に乗り始める



自分の目で安全を確認

ということになっています。交通安全教室の様子を見ると、地面に足がつかないような体に合わない自転車に乗っていたり、まだまだペダルをこぎ始める際にふらついたりする様子の児童も見られます。ぜひご家庭でよく様子を見て、お子さんが自転車に乗り始める時期の判断をしていただきたいと思います。危険な乗り方などをしていたら、家庭で、自転車に乗る・乗らないの判断についてもお願いします。

5・6年生は、指導員の方から、「自転車が歩行者を傷つけることもある」ということを教えていただきました。正しい乗り方をすることは、自分だけでなく、周りの人の命を守ることにつながることを学ぶよい機会になったと思います。



運転者から見えにくい「死角」を確認しました

今月は、週はじめの日に、「集団登校」を実施しています。自分も友達も安全に登校したり、放課後遊びに出かけたりできるよう、以下のことを指導しています。

- ・横断時は左右を確認し、自動車の運転手からよく見えるように各自で手を上げる
- ・自分で安全確認をし、前の人を横断したり進んだりしてから安全と判断しない
- ・車道にはみ出さず、歩道やグリーンベルトを歩く
- ・追いかけてこや鬼ごっこをしない
- ・遊ばず、走らず、周りを見て歩く
- ・周りを見て、元気なあいさつ(自分から)ができる

交通安全教室や集団登校、そして毎日の学校生活を通して、子どもたちが安全について自分で判断し、安全に過ごせる力を身に付けていくよう、指導していきたいと思えます。家庭でも子どもたちに重ねてご指導いただくことや、地域の子どもの様子で危険な行為等がありましたら、その場で指導いただきますよう、お願いいたします。

## 【連絡・お願い】

10月1日から、県の自転車条例で、子どもも大人も、自転車を利用する場合、自転車保険への加入が義務付けられています。保険への加入はお済みでしょうか。中には、自転車保険以外の損害保険でも自転車保険として利用できるもの等もあるそうですので、各ご家庭で、加入状況の確認をお願いします。



## 学校花壇、FBC花壇コンクールで「県知事賞」を受賞！



花への思いがいっぱい詰まった花壇です

環境委員会と4年生が中心となり、全校で花壇づくりに取り組んできました。本校の花づくりは、旭ヶ丘地域づくり推進プロジェクトの皆さまにも一緒に取り組んでいただいています。

その花壇が、今年度のFBC花壇コンクールで、「県知事賞」を受賞しました。

皆様にもぜひ中庭の花壇をご覧いただけたらと思います。ぜひ、本校の中庭にお越しください。

## いざというときのために 命を救うことを学びました ～6年「命の教育」～

9月27日（金）に、須坂市消防本部の方をお招きして、6年生が「命の教育」を実施しました。

聴診器で自分の心臓や呼吸の音を聞く、脈をとるといった体験や、119番通報の際に伝えるべき情報、AEDの使い方、心臓マッサージの仕方などの学習や体験をしました。

消防署の方からは、いざというときの一番の失敗は「何もしないこと」と教えていただきました。大切な命をどのように守るか、いざというときにどのように行動すればよいのかについて、じっくり考えたよい学習でした。



練習器具を使って心臓マッサージ体験

## 資源回収、「おやじの会」ありがとうございました。

10月5日（土）に、資源回収を実施しました。早い時間からの開始にもかかわらず、PTAの皆様、地域の皆様にとくさんご協力いただき、本当にありがとうございました。資源の収益は、PTAや子どもたちの活動で使わせていただきます。

まだ計画中ですが、7月に学校のロータリーに資源ボックスを置き、紙を入れていただく形のセルフ型資源回収を、11月下旬あたりにも考えております。詳細は後日お知らせいたします。その際はご協力をお願いいたします。

資源回収後のPTA「おやじの会」で、児童が使用する傘立てのペンキ塗りを行いました。今までの白い傘立てが、鮮やかな明るいブルーになりました。子どもたちも、とても喜んでいました。ありがとうございました。



みなさんの力で、傘立てがきれいに！